



**SUNDAY
NOVEMBER 7th, 2021**

**District #1
DÉSIRE GIROUARD**

ELECT



**MARC
DORET**
MAYOR

**PAUL
TRUDEAU**
COUNCILLOR

People of action

MARC DORET

**BOB LESAGE • NICOLE DUCHASTEL
PAUL TRUDEAU • LAURA MARIANI
JEAN-FRANÇOIS LEROUX**

ACTION DORVAL proposes that you re-elect to the positions of Mayor and Councillors, an experienced and dynamic team who will **LISTEN** to the citizens of Dorval.

ACTION DORVAL and its candidates promise you their undivided attention in maintaining and improving the **QUALITY OF LIFE OF ALL CITIZENS.**

Our team pledges to ensure that our slogan "**It's Great To Live In Dorval**" will continue to be meaningful.

For this reason, supported by competent and devoted citizens in our community, we **Marc Doret** and **Paul Trudeau** solicit your support as **Mayor and Councillor** for Dorval, on election day November 7th, 2021.

MARC DORET, mayor

- Dorval resident for over 27 years.
- Married to a long-time Dorval resident and father of 2 daughters.
- Recipient of a technical collegial diploma in Networking and Telecommunications.
- Employed as an Implementation Consultant for a Global HRM Software company and operates a small IT consultancy.
- Dorval municipal councillor since 2009.
- Council representative on Urban Planning Committee (CCU).
- Vice-President of the Board of Directors, Golf Dorval.
- Chair of the City of Dorval Parks Committee and the Advisory Committee on Youth.
- Council representative on the IT Committee.
- Member of the "Dorval Citizens Aid and Support Fund".
- Member of the Canadian Federation of Municipalities and the Union des Municipalités du Québec.
- Former Board Member of the Dorval Soccer Association for 10 years.
- Former volunteer for the Lac St-Louis Soccer Association.
- Awardee of the "Chief Scout Award" and involved in Scouting for many years.

PAUL TRUDEAU, councillor

- Dorval resident since 1980.
- Municipal councillor in District 1 (Désiré Girouard) since 2017.
- Chair of the Safety and Traffic committee of the City of Dorval.
- Worked 43 years in the municipal environment.
- Worked for the city of Dorval from 1976 to 2016 in the finance department including 30 years as a manager.
- Council Member and Director of the Dorval Athletic Association.
- Member of the 125th Anniversary Celebration Committee of the City of Dorval.
- Council representative on the Parks Committee.
- Member of the Golf Dorval Board of Directors.
- Member of the Dorval Oldtimers Association for 25 years.
- Volunteer member of Hockey West Island for more than 30 years.
- Member of the "Dorval Citizens Aid and Support Fund".



**DIMANCHE
7 NOVEMBRE 2021**

**District #1
DÉSIRÉ GIROUARD**

ÉLISEZ



**MARC
DORET**
MAIRE

**PAUL
TRUDEAU**
CONSEILLER

Des gens d'action

MARC DORET

**BOB LESAGE • NICOLE DUCHASTEL
PAUL TRUDEAU • LAURA MARIANI
JEAN-FRANÇOIS LEROUX**

ACTION DORVAL vous propose de réélire pour la Mairie et aux postes de conseillers, et conseillères, une équipe expérimentée et dynamique qui sera à **L'ÉCOUTE** des citoyens et citoyennes de Dorval.

ACTION DORVAL et ses candidats /candidates vous assurent de leur dévouement complet dans le but de conserver et de développer la **QUALITÉ DE VIE DE SES RÉSIDENTS ET RÉSIDENTES**.

Notre équipe s'engage à vous assurer que notre devise "**Il fait bon vivre à Dorval**" soit des plus significative.

Pour ces raisons, nous **Marc Doret** et **Paul Trudeau** appuyés par des personnes compétentes et engagées dans notre communauté, sollicitons votre appui à titre de **Maire et Conseiller** de Dorval lors de l'élection le 7 novembre 2021

MARC DORET, maire

- Résident de Dorval depuis plus de 27 ans.
- Marié à une résidente de Dorval de longue date et père de 2 filles.
- Titulaire d'un diplôme collégial technique en Réseautage et Télécommunications.
- Employé en tant que consultant en implémentation pour une société mondiale de logiciels de gestion des ressources humaines et exploite également un petit cabinet de conseil en informatique.
- Conseiller municipal de Dorval depuis 2009.
- Représentant du conseil au sein du Conseil consultatif d'urbanisme (CCU).
- Vice-président du conseil d'administration de Golf Dorval.
- Président du comité des parcs de la cité de Dorval et du comité aiseur sur la jeunesse.
- Représentant du conseil au comité informatique.
- Membre du "Fond d'aide et de soutien aux citoyens et citoyennes de Dorval".
- Membre de la Fédération Canadienne des Municipalités de de l'Union des Municipalités du Québec.
- Ancien membre pendant 10 ans du conseil d'administration de l'association de soccer de Dorval.
- Ancien bénévole pour l'association de soccer Lac St-Louis.
- Récipiendaire du "Prix du Chef Scout" et impliqué dans le Scoutisme depuis de nombreuses années.

PAUL TRUDEAU, conseiller

- Résident de Dorval depuis 1980.
- Conseiller municipal du district 1 (Désiré Girouard) depuis 2017.
- Président de comité de la sécurité et de la circulation de la cité de Dorval.
- A travaillé pendant plus de 43 ans dans le milieu municipal.
- À l'emploi de la cité de Dorval de 1976 à 2016 au service des finances dont 30 ans comme cadre.
- Représentant du Conseil et Directeur de l'association Athlétique de Dorval.
- Membre du comité des célébrations du 125^e anniversaire de la cité de Dorval.
- Représentant du conseil au comité des parcs.
- Membre du conseil d'administration de Golf Dorval.
- Membre actif des Oldtimers de Dorval depuis 1995.
- Membre bénévole de Hockey West Island depuis plus de 30ans.
- Membre du "Fond d'aide et de soutien aux citoyens et citoyennes de Dorval".